
 

 

 

 

 

 
    

2018 年 7 月 1 日～2019 年 6 月 30 日 

クラブ会長(CP) 

清水 真一 

主題 
ワイズメンズクラブの、活動の、認知・理解・共感・参画をもっと茨木に・シーズン2 
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国 際 会 長 IP 
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（韓国） 
“Yes, we can change.”「私たちは変えられる」 クラブ役員 
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加 藤  寅 尾 

粕 谷  和 彦 

蒲 田  泰 宏 

浜 野  昌 保 

西 日 本 区 理 事 RD 
遠藤 通寛 

（大阪泉北） 
「未来に残すべきものを守り育てる」 

中 西 部 部 長 DG 
谷 正一 

（大阪西） 
「次代につなぐ夢と希望」 

 

７月の聖句 ７月は「Kick-off・EMC-MC」の月です 

「今飢えている人々は、幸いである、あなたは満たさ

れる。今泣いている人々は幸いである、あなたは笑う

ようになる。」 

（ルカによる福音書 ６章２１節） 

『NGT98』作戦！ （N）賑やかな例会に、（G）元気で

若々しく、（T）楽しい友達 98 人をお招きしましょう！

（MC） 

小野勅紘 EMC 事業主任（西宮クラブ） 

会長二期目のご挨拶         清水 真一 

『活動方針：ワイズメンズクラブの、活動の、認知・理解・共感・参画をもっと茨木に・シーズン2』 

昨年の一年目は、やはり初めての会長職としてなにかもかもがチャレ

ンジの年でした。25 周年を記念したゴルフコンペ大会や記念例会開催の

年として、ただ目の前の事業やイベントを行うのに精一杯の年だったよ

うに思えます。 

 二期目の活動方針の意味は、昨年一年間を、この茨木ワイメンズク

ラブを知って頂き、興味を持っていただく年だとすると、いよいよこの

二年目は、参画してもらう年だと考えています。ワイズメンズクラブに

興味・関心を持ってもらい、一緒になって奉仕活動に従事するためにご

入会してもらう年だと考えています。 

 昨年は、事業・イベント開催に加え、Facebook など SNS での情報発

信に努めました。周りの人たちと一緒に活動できるよう昨年以上に情報

発信に努め、毎月のように入会式ができる会長職二年目の年にしたいと

考えております。今年一年間、宜しくお願い致します。      

以上 

《６月末データ》単位：円 

6 月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ   18,000 ＢＦ ＹＥＳ         6,000 

在籍者(うち広義会員 1)  14 メネット       0 14,000 ＲＢＭ   9,600 切手   未測定 ＦＦ           9,600 

出席会員       11 ゲスト・ビジター   4 累計   135,500 Ｙサ・ユース 24,000 現金     9,600 東日本大震災 
24,000 

メーキャップ      0 出席率   84.6％ メネット  10,000 ＴＯＦ    16,800 累計     9,600          熊本地震 
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６月度 役員会報告 
☆日時：2018 年 6 月 19 日（火）19：00～21：00  

☆場所：かしばら印房 

☆出席者：清水、岡村、掛谷、山崎、野田 

１．６月度例会の反省 

出席者１５名（会員１１名、ゲスト４名）  

ニコニコ 14,000 円 

反省 市のビジョンを聞けたことがよかった。強い

て言えばこれからの具体案を聞きたかった。 

２．会計報告 

 決算は概ね終了。 

３．7 月度例会の予定 

日時：7 月 10 日（火） １９時～２１時 

会場：クリエイトセンター201 号室 

内容：「総会およびキックオフ例会」 

担当 司会：浜野、聖句：藤井、寸評：岡村、各停：野田 

４．8 月度例会の予定 

日時：未定  

会場：未定（茨木市内飲食店の予定）  

内容： 納涼例会 

担当 司会：山﨑、聖句：浜野、寸評：塚、各停：川端 

５．その他検討事項 

イ）行事経過報告  

  ＊6/9（土）＆6/10（日）西日本区大会  

ANA クラウンプラザホテル 

ロ）行事日程ほか確認 

＊7/17（火）役員会 201 号室 19：00～ 

＊7/18（水）茨木クラブゴルフコンペ  

6組募集 プレー費9,500円(税別) 

     会費3,000円 

＊7/28（土）中西部評議会＆事業勉強会 

＊7/28（土）＆29（日） 

第 46 回茨木フェスティバル 

＊8 月未定  納涼例会、役員会 

＊9/16（日）第 22 回中西部会 12：00～  

会費：10,000 円 

＊10 月例会はリーダに卓話依頼予定。 

ハ）ブリテン委員会･･･7 月 3 日（金）18：00～  

場所：かしばら印房 

  以上 

６月度例会寸評 
    野田 将弘 

曇天の 6 月 12 日火曜日、今年度最後の例会が開

催されました。今月の例会は 7 月から新体制となる

中西部の谷次期部長の公式訪問がありました。ゲス

トは谷次期部長、清水次期会計、杉浦次期Ｙサ・ユ

ース事業主査の他、なかのしまクラブの今井さんが

遠くからお越しくださいました。茨木メンバー11

名もあわせ、岡村ワイズの司会と清水会長の点鐘で

例会はスタートしました。 

ワイズソング

の後に谷次期部長

にご挨拶いただき、

「楽しい例会」と

「環境対策」を念

頭に入れ 1 年頑張

ってゆかれるとの事でした。また清水次期会計は予算

を中西部の事業として有効に使いたいという事を、杉

浦次期Ｙサ・ユース事業主査はユース(留学生)とのワ

ークをしてゆきたいとお言葉を頂戴しました。 

加藤ワイズのマタイ伝から引用した聖書朗読と

誕生祝、会食の後に、茨木市議会

議員である塚ワイズが「次なる茨

木へ」というタイトルで現在の茨

木市制についてお話しいただきま

した。茨木市の中心部だけではな

く全域について問題点と現在の経

緯をお話しいただきました。そして現在休館中の茨

木市民会館の跡地については、現在詳細な 2 案が出

されており、内容も公開済みであるとお教えいただ

きました。市議会の活動を垣間見ることができた貴

重な時間でした。講演終了後はＹＭＣＡの歌を斉唱

し、清水会長の点鐘により無事閉会いたしました。 

第 21回西日本区大会に参加して 
   清水 真一 

昨年の西日本区大会は会場が熊本だったこともあ

り、前日のゴルフコンペから参加させて頂きました。

今年は、電車で片道数十分くらいで行ける神戸という

こともあり、土曜日一日の参加となりました。 

今年は、会長だったこともあり、初めて代議員会

に参加させて頂きました。西日本区のクラブ会長が

集う、西日本区の重要事項を決定する重要な会議で

した。昼食を中西部のクラブ会長とともした後に、

西日本区大会が開催。茨木クラブメンバーの粕谷ワ

イズ、山崎ワイズ、蒲田ワイズ、野田ワイズにバナ

ーセレモニーを見ていただく事ができました。 

 
西日本区大会は高校生の合唱や有森裕子氏の基

調講演など、大いに楽しませて頂きました。 

 

 

 

 

http://www.city.ibaraki.osaka.jp/material/files/group/13/300216shiminkaikankousouan.pdf
http://www.city.ibaraki.osaka.jp/material/files/group/13/300216shiminkaikankousouan.pdf
http://www.city.ibaraki.osaka.jp/material/files/group/13/300216shiminkaikankousouan.pdf


夜の懇親会でも、他クラブのみなさんとの交流

を深める貴重な年に一回の場でした。懇親会会場

には 800 名ほどのワイズメンが集う貴重な場で、

茨木クラブのメンバーだけで

なく、みんなで楽しい時間を

過ごすことができました。 

 

セントラル・センテニアル各クラブ例会訪問 

   野田 将弘 

今月、中西部の大阪セントラルクラブと大阪セン

テニアルクラブの各例会を見学してまいりました。 

６月１６日(土)に大阪ＹＭＣＡ会館にて開催さ

れた大阪セントラル

クラブの例会は、当月

をもって同クラブを

終了される感謝例会

でした。メンバーの方

から、留学生支援を中心としたこれまでの沢山の活

動をご紹介いただきました。入江会長の挨拶では

「そもそもクラブを閉じるための

指針というものが一切なかった。」

という話があり、これまでの苦労と

決断が垣間見えました。大村中西部

長も訪問されて「クラブがなくなる

のは残念ですが今後 Y サポーター

として留学生支援をされるという

のは何よりです。」とおっしゃっており、私も全く

同じ思いでこの例会を過ごしました。 

続いて翌週の６

月２０日(水)はホテ

ルグランヴィア大阪

にて開催された大阪

センテニアルクラブ

の例会に参加。まずワイズソングの 1 番が英語とい

うのにビックリで、歌もウクレレの伴奏に合わせて

歌うというお洒落ぶりでした。例会は事業継承に関

するお話を関西大学教授の大西正曹

様からお聞きしましたが、「今ある仕

事をどうやって次代に繋げるか」「モ

ノを売る時代からコトを売る時代

へ」という内容で、商売のヒントだ

けでなく、まちづくりにも生かせるんじゃないか？ 

と大変勉強になりました。 

ワイズ在籍 2 年目となり、入会当初は自クラブ

の例会参加で手いっぱいでしたが、今回他クラブを

見学して非常に勉強になったと思います。本業をが

んばりつつ今後も活動してゆきたいと思いました。 

 

      地震見聞録   野田 将弘 

6 月 18 日に大阪茨木・高槻を中心に発生した地

震は大きな被害と同時に教訓を残してくれました。

幸い私は店舗・自宅ともほとんど被害はなかったも

のの、多くの知人から現場での苦労話をお聞きでき

たので是非お伝えしたいと思います。 

■情報の集約：震災になると「大変な人ほど情報発

信の余裕がないから重要な情報の集約が難しい」と

いう事が身に染みました。過去に経験した阪神大震

災と違って IT が進んでいたため、余裕のある有志

が被害のある場所と写真を LINE などで報告しあ

って対応しておられました。しかし結局自分の足で

確認することは変わりないですし、本当に困ってい

る人は余震が怖くて情報発信どころじゃなかった

ようです。 

■マンパワーの欠如：ガスの停止によりガスカセッ

トの無料配布が整理券制で行われましたが「毎日取

りに来てられない」「小さい子たちの世帯が来られな

いのでもう一つ欲しい」など「何とかならんのか」

という声が多く職員総出で対応しておりマンパワー

が不足したようです。また水道管破裂も善良な業者

がボランティアのごとく走り回る中、救急水道業者

が通常の3～5倍の15万ほどで見積するケースがあ

ったり、地元の工務店には屋根修理の依頼が殺到し

ブルーシートで応急処置してるものの、東京五輪で

大工不足な事もあって完全復旧には 1 年以上かかり

かねない… などの状況も発生してるそうです。 

上記 2 点についてはおそらく 100 年単位で問題

が続くかもしれません。マンパワーはともかく情報

集約については技術的ブレイクスルーを期待した

いです。また個人的なことですがブロック崩壊によ

り小学生が亡くなった高槻市立寿栄小学校は、実は

ものづくり体験教室の講師として数年前から年 1

回訪問していたので、このようなことが起きたのが

大変ショックでした。 

技術が発達しても天災への対策は不十分で人の

力の重大さがわかる一件だったと思っています。  

野田 
川端 

 

 

 

 

 

 



7 月例会プログラム 
日 時：７月１０日（火）１９：００～２１：００ 
場 所：クリエイトセンター２０１号室 
司 会：浜野君 
 １．開会・点鐘・会長挨拶      清水会長 
 ２．ワイズソング           一 同 
 ３．ゲスト、ビジター紹介 
 ４．聖書朗読             藤井君 
 ５．誕生、結婚祝い         清水会長 
 ６．インフォメーション 
 ７．食前感謝             一 同 
 ８．会  食             一 同 
 ９．プログラム 
   １、清水会長新年度方針表明 

２、決算報告、予算書配布 
３、次年度行事予定表 
４、新役員表 

    ５、大阪北部地震後の近況報告    一 同 
１０．ニコニコファンド         一 同 
１１．YMCAの歌            一 同 
１２．閉会宣言・点鐘         清水会長 

寸評：岡村君、聖句、藤井君、各停：野田君 

 
 
 
 

☆誕 生 日 

  蒲田泰宏君  １１日 加藤寅尾君 ２３日 

  吉田洋子さん ３１日 

☆結婚記念日 

該当者なし 
 

８月納涼例会プログラム予定 
 ＊納涼例会と茨木フェスティバル慰労会 

日 時：未定（リーダーらとの調整の上決定） 

場 所：ベリーズカフェ（予定） 

プログラム：納涼例会 

会 費：４,０００円(予定) リーダーは無料 

リーダーの都合を確認の上、日程決定予定。 

司会：山崎、聖句：浜野、寸評：塚、各停：川端 
 

行 事 予 定 
 ７月 ７日（土）メネット交流会 11：30～14：00 会費1,000円 
                     於：クライトン新大阪 
 ７月１８日（水）第四回茨木ワイズメンズクラブ・ゴルフコンペ 

於：茨木国際ゴルフクラブ 
 ８月 ３日（金）わかってんの会 会費・場所：未定 
 ９月 １日（土）九州部部会 於：ANAクラウンプラザホテル熊本 
 ９月 ９日（日）京都部部会 於：グランドプリンスホテル京都 
 ９月１６日（日）第22回中西部会 12：00～ 会費：10000円 

 於：ホテルモントレ グラスミア大阪21階 スノーベリー 
 ９月１７日（月・祝）阪和部部会 於：たかつガーデン 
 ９月２２日（土）六甲部部会  

於：神戸YMCA会館・ホテル北野プラザ 
 ９月２４日（月・祝）第24回大阪YMCAチャリラン大会  

於；鶴見緑地 
 ９月２９日（土）西中国部部会 於：白竜湖 
１０月 ６日（土）中部部会 於：アイリス愛知 

１０月 ７日（日）瀬戸山陰部部会 於：セントラルビル 
１０月２０日（土）YYYフォーラム 於：六甲山YMCA 
１１月 ４日（日）びわこ部部会 於：草津エストピアホテル 
１１月１０日（土）大阪クラブ90周年記念例会 12：00～15：30 
        会費：6000円 於：大阪YMCA会館大ホール 

大阪 YMCA ユースバスケットボール交歓会 
大阪YMCA 体育・ユーススポーツ事業 奥根由惟佳 

こんにちは。体育・ユーススポーツ事業のバスケット

ボールを担当しています奥根(チェリーリーダー)で

す。7月1日(日)に高槻市総合体育館で交歓会が行わ

れました。今回は、1 年生から 3 年生の各地域

YMCA(茨木高槻・南・土佐堀)のお友だちが集まって

バスケットボールの試合を行いました。 

 茨木高槻地域のお友だちは、地震の影響でクラス実

施ができておらず、久しぶりのバスケットボールとな

りました。試合前には、茨木高槻のお友だちを中心に

ウォーミングアップを行い、子どもたち同士で協力し

て身体を動かすことができました。 

 試合では、普段違うクラスで練習しているお友だ

ち・いつもは違うYMCAの場所で練習しているお友

だちと助け合い・励まし合い 1 日を通して同じ学年

同士で絆が深まっているようにみえました。勝負の中

で、相手を認め合い・仲良くなる姿は、スタッフとし

てとてもあたたかい気持ちになります。 

 また子どもたちだけではなく、各YMCAのリーダ

ー・スタッフ同士のつながりもでき、とてもいい交歓

会となりました。 

今回の交歓会でうれしかったこと、悔しかったこと

を次の交歓会に活かしてくれたらいいなと思います。 

地震後の報告と御礼 
6 月 18 日(月)7 時 58 分に

最大震度 6 弱の大阪北部地震

が発生しました。会長の清水が

全メンバーに安否確認を行っ

たところ、幸いにも全メンバー

無事であることが確認できま

した。また先日、DBCの東京

山手クラブの皆様からお見舞

いのお葉書を頂戴いたしまし

た。本当にありがとうございま

す。皆様のお気遣いを改めて深

く感謝申し上げます。 

☆ 編集後記 

このブリテンがメール配信となってちょうど一年が

経ちました。ご覧頂いていかがでしょうか。紙の方がよ

かったというようなお声もあるようですが、経費と人員

削減を考えると大変効果があったかと思います。その余

力を例会や新入会員獲得などに振り向け、さらにクラブ

拡大を目指す一年にしたく考えております。 

 

会費納入のお願い 
前期分の会費（3 万円）のご用意をお願いい
たします 


